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"Não adianta ficar discutindo, isso não existe mais " Botelho sobre
VLT em Cuiabá

BRT X VLT

Redação do rufandobombonews 

O deputado Eduardo Botelho disse que não há mais o que discutir sobre o VLT “ discutir uma coisa que não
existe mais é perda de tempo” 

As declarações de Botelhofora feitas em resposta a questionamento da imprensa  sobre a articulação do
deputado federal Emanuelzinho junto ao governo federal para tentar viabilizar o VLT em Cuiabá. 

“Acho que já está praticamente consolidado, voltar ao VLT não tem mais jeito. Já arrancaram tudo e já se
acabou essa discussão. Se acabou essa discussão, temos que fazer alguma coisa para entregar para a
população e é o BRT. Temos de fazer de uma forma que gere menos impacto e gere maior atendimento à
população no transporte coletivo".

O prefeito Emanuel Pinheiro vêm travando uma queda de braço com o governador Mauro Mendes, que optou
pelo BRT e sepultou  a possibilidade de retomar as obras do VLT  em Cuiabá e Várzea Grande. 


